

„Sehr interessante und praxisnahe
Veranstaltung. Vielen Dank!!
Forum wäre wunderbar“

Ich bedanke mich ganz herzlich für
das belebende Training.

Teilnehmer-Stimmen (10.11.22)

„Gutes
Format!“

„Leider auch meine regelmäßige Erfahrung. Ärzte
rufen nicht zurück oder fühlen sich angegriffen.
Gerade im Hinblick auf Paxlovid Interventionen.
Unsere Kompetenz wird nicht wertgeschätzt. Wir
wollen doch alle zum Wohle der Patienten
kollektiv zusammenarbeiten. Die ambulante
Ärzeschaft muss umdenken lernen...“

„Danke für das Mut
machen....weiter so!“

„Teammotivation ist prima, aber
was ist mit "Chef-Motivation"?“

„Hab ich selber schon so erlebt. Finde es aber
besser, die Kunden zuhause zu besuchen und
dort die Medis zu checken. Da findet man auch
das ein oder andere Präparat aus Drogerie und
Supermarkt.“

„Sehr gutes Format zum Austausch.
Ja Chat wäre gut :)“

„Danke für die Tipps
vor allem rund um den
Prozessablauf.“

„Ja, Arzt Schulung wäre klasse!“

„Wie hat denn der Arzt reagiert?
Entsetzt oder dankbar?“

„Vielen Dank für das kurzweilige
und spannende Webinar!“

„Bitte um Unterlagen,
vom letzten Treffen“

„Super Webinar und Format!“

„Der Fall ist wunderbar;
daher unbedingt per
Mail/dokumentieren“

„Pharmatechnik klappt gut.
Montag telefoniert, seit heute im
Pilotprojekt mit an Board.“

„Vielen Dank für
die vielen Infos!“

„Teamschulungen sind auch ganz
wichtig. Wer macht was? Gibt es
vielleicht einen "pDL-
Beauftragten" in der Apotheke?
Wo finde ich die Dokumente etc.“

„eigentlich alles durch
Fehlverhalten der Patientin-
schön: jede Menge Arbeit...“

„Klasse Format!
Weiter so!“

„Tipp: Wir haben bei der
Heimbelieferung mit einzelnen
WW angefangen und so den Weg
bereitet, mit den Ärzten zu
kommunizieren.“

„Ich würde mich sehr über das
Skript von der letzten
Veranstaltung. Vielen Dank!“

„Ich hätte bitte gerne
die Folien vom letzten
Mal. DANKE“

„Ein wirklich sehr informatives
und lehrreiches Webinar. Vielen
Dank!“

„Laborwerte wären aber der
nächste wichtige Schritt ...sonst
fehlt einfach zu viel Information.“

„bei der Medikation wäre mir
sicher auch schwindelig.“

„Bei uns ist es insbesondere schwierig, Patienten für die
Medikationsanalysen zu gewinnen. Leider wurden sie meist
noch nicht über die Medien über ihre Ansprüche informiert.“

„einen Arztbrief haben mir meine
Kunden nicht mitgebracht, auch
keine gesicherten Diagnosen“

„Vielen Dank für den
informativen Vortrag“

„Ich habe das letzte Seminar nicht
gesehen, aber ein Austauschforum
wäre wunderbar“

„Es ist zur Zeit noch alles sehr umständlich. Die Software
und Schnittstellen hakt noch. Momentan ist deshalb die
Bearbeitung außerhalb der Arbeitszeit in der Apotheke
angesiedelt.... Ich hoffe das ändert sich rasch.“

„Was halten Sie von
Anamnesegesprächen
über Zoom o.
Ähnliches?“

„Jetzt habe ich die Folie zur
Falleinreichung verpasst.“

„Vielen Dank für den informativen
Abend. Bis zum nächsten Mal.“

